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occasion de vous faliciter sur le zèle et les efibrta
Incessants que vous faites pour promouvoir le bien
de l'agriculture dans ce pays. aussi sera-ce avec
le plus grand empressement que, conformément
à votre désir exprimé dans la dite lettre, je pro.
fiterai de la première ocasion favorable qui se
présentera de recommander cette belle o:uvre à
l'attention du clergé, quoique je r'aie déjà fait en
plusieurs rencontres. Mais je me permettrai de
vous observer que, dans l'opinion du clergé, cette
entreprise n'aura jamais un grand succès, tant
qu'il n'y aura pas dans chaque paroisse une fer.
nie-modèle qui parlera plus efficacement à nos
bons cultivateurs que tous les plus beaux raisonne-
nens qu'on pourrait leur faire pour les engager
à changer leur système de culture. Je forme
les veux les plus ardents pour que tous vos efforts
soient couronnés du plus heureux succès.

Je suis bien respectueusement,
Monsieur,

Votre très humble serviteur,
t IG., Ev. DE MONTREAL.

Wm. Evans, Ecr., Sec. S. A. B. C.

Une Assemblée Spéciale des Directeurs de
la Société d'Agriculture du Bas-Canada a eu
lieu, à ses Salles, ci e tte ville, le Vendredi,
26 Octobre dernier. Plusieurs des membres
s'y tiouvaient présents.

Le Président, John Yole, Ecuyer, ayant pris
le fauteuil, le Secrétaire a soumis un nombre
le lettres reçues de divers membres lu Clergé
Catholique, en réponse à la circulaire qui leur
a été adressée dernièrement, par ordre des Di-
recteurs, lors de leur dernière assemblée tri-
nestrielle. Dans presque tous les cils, ces

lettres encouragent1à continuer la publication
du joirnal, comme un excellent moyen de faire
faire des progrès à l'agriculture, et recommain-
dent des agens dans les paroisses, pour obtenir
îles souscripteurs et recueillir les sîduîscrptions.
Le Secrétaire a aussi soumis une liste les noms
îles scîuscripteuîrs qui n'ont pas payé leur
abonnement pour l'année dernière et la pré-
sente, démontrant qu'une somme d'nrgent con-
sidérable reste due pour le journal. Le Secré-
taire a eu instruction d'user de toute Ia dili-

gence possible pour recueillir cet argent, et
d'envoyer nux diflèrents agens les comptescdes
souscriptions dites dans les paroisses de la cam-
pagne, afin qu'elle puissent être recueillies sans
délai.

Les Résolutions suivantes ont tté alors pro-
posées par M. L. H. Langevin, secondé par
M.W.Evans,etadoptêes unanimem*ent, savoir:

Rvoin 1.-Que la Société d'Agriculture du
Bas Canada voit avec la plus sincère satisfaction
l'empressement qu'un grand nombre de membres
du Clergé du Bas-Canada ont montré à répondre
i la Circulaire qui leur a été adressée le 29 Sep-
tembre dernier par le Secrétaire de cette Société,
et espère recevoir des réponses non moins favo-
rables des autres membres du Clergé.

REkoin 2.-Que cette Société ne peut s'empê-
cher d'exprimer sa reconnaissance à Sa Grâce
Mgr. l'Archevêque Catholique de Québec, pour
la Circulaire qu'elle a bien voulu adresser à son
Clergé, pour rengager à soutenir cette Société
dans son, ouvre patriotique et philantropique, et
cette Société on doute pas que le clergé ne ré-
ponde à cet alpel avec soi zèle ordinaire.

RZoin 3.-Que cette Société lie croit pas qu'elle
uisse continuer, à son propre coimpte, la publi.

cation des journaux d'Agriculture (Français et
Anglais,) A moins que d'ici au 16 du mois de
Décembre prochain, elle ne reçoive de nouvelles
listes (le son.eripteurs payants, et que les sous-
cripteurs aetuels, ne se hâtent de payer, d'ici à
cette date, les snlmaes qu'ils doivent à la Société.

Rmielu 4.-Que cette Société tiendra sa pre-
mière Exhibition annuelle d'Agriculture nu niais
de Septembre prochain, dons les environs de la
Cité de Québec, et que le lieu de l'Exhibition
variera chaque année.

R&ols 5.-Que:J. F. W. Johnston, M. 'A.,
Professeur de elhinie agricole, à Dîurhlami, Angle.
terre, et le Dr. Vincenzio de Barone Amiarelle, dia
Rossano, Royaume îles Deux-Siciles, soient nom-
més Membres Hlonoraires de la Société d'Agri-
culture du Bas-Canlada.

Les Direoleirs en sont venus à la rêsolumioj
d'avoir une Exposition le Betia et une
Exhibition où Montre Générile, à Québc,
dans le Mis de Septembre prochain, et il est
à espérer qu'elle sera appuyée et e mcouragée
de manière à avoir une Exhiliition digne du


